



Fragestunde vom 16. November 2023

Stadtarchitekt/in: Wie weiter?

Ende Juli veröffentlichte die Südostschweiz einen Artikel, worin sie publik machte, dass die neue Stadtarchitektin Anne Pfeil ihre Stelle nach nicht mal vier Monaten bereits wieder verlassen würde. Ihr Vorgänger Jürg Rehsteiner hatte die Stelle nach wenigen Monaten ebenfalls verlassen. In den Medienberichten wurde vermutet, dass die Stimmung im Baudepartement und fehlender Gestaltungsfreiraum ein Grund für die raschen Abgänge sein könnten.

Die Stadt bestätigte danach die Vakanz und kommunizierte, dass im Departement Bau Planung Umwelt nun geprüft werde, wie die Besetzung der Leitung Hochbaudienste/Stadtarchitekt/-in künftig erfolgen soll.

Angesichts des laufenden Prozesses der Grundordnungsrevision ist die rasche Besetzung dieser Stelle von grosser Relevanz.

Fragen:

1. Was ist das Resultat der internen Prüfung?
2. Was sagt der Stadtrat zu der in den Medien geäusserten Vermutung, dass fehlender Gestaltungsfreiraum ein Grund für die raschen Abgänge sein könnte?
3. Welche Massnahmen wurden/werden ergriffen, um eine geeignete Nachfolge zu finden?

Besten Dank für die Beantwortung der Fragen.

Chur, 8.11.2023

Barbara Rimml

Eingang:	8.11.2023
Geht an:
zur
Kopie an:
Stadtkanzlei:	
Chur,	<i>[Signature]</i>